



子ども達の声に戻ってきました



沖縄県では、新型コロナウイルス感染症拡大に係る緊急事態宣言が延長されたなかではあります。学校では休校解除となり、二十一日から学校が再開されました。約二週間という期間ではありませんが、子ども達は「早く学校へ行きたい」「友だちと遊びたい」など思いを募らせたことでしょう。朝の登校の様子をみると、笑顔で登校する子ども。少し疲れ気味な表情の子、様々です。まだまだ、コロナウィルス感染症拡大防止の取り組みを実施しつつですが、学校生活を少しずつ従来の流れに戻していきます。「手洗い、うがい、マスク着用・・・等々」家庭のご協力もよろしくお願ひします。

進取

令和3年6月29日
金武小 第6号
校長 安慶田正人

朝のあいさつ運動

毎朝、正門では清々しいあいさつが響き渡ります。週毎に学級を交代しながら子ども達があいさつ運動に参加しています。「気持ちのいいあいさつって?」「子ども達自身であいさつ運動を通して考える機会としたいと考えています。金武小学校がさらにあいさつの響き渡る学校になるよう全児童でがんばります。



六月一日～二五日までの期間、養護教諭の教育実習生として仲間彩梨(さいり)さんが金武小学校で様々な学びに取り組みました。途中、新型コロナウイルス感染症緊急事態宣言により学校が休校になり、一週間延長しての実習となりました。貴重な経験から得たことをいかして、将来の夢実現に向けてがんばってください。



登下校時の駐停車禁止に協力を!

[金武小学校]



学校付近での車輛の乗降は事故発生率が高いです。駐停車禁止ゾーン(学校前近郊)には駐停車しないようお願いいたします。特に雨の日が見られます。※学校正門前通路途中に、「金武小学校送迎乗降場」が位置づけられています。(安心・安全な学校・地域、子ども達の命の教育に関わる取り組み)協力よろしくお願いします。